



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

---

## La tendencia más peculiar en las bodas, la barra libre de tatuajes

Los enlaces entre dos personas que se aman han estado caracterizados por estrictos protocolos con tintes tradicionalistas que no permitían a la pareja celebrar su unión de la forma en la que les hubiese gustado hacerlo. Por ello, muchos enamorados están dando rienda suelta a su imaginación y deseos que resultan en las sorpresas más divertidas del momento. El último grito en el negocio de las bodas es la **barra libre de tatuajes** para que los invitados puedan tener un bonito recuerdo permanente de ese día especial.

La concepción de contratar a un [tatuador profesional](#) en el festejo de un enlace responde ante la necesidad de encontrar este tipo de alternativas que suponen una ruptura de los tradicionalismos que no se corresponden a las demandas actuales de la sociedad. Además, según los propios profesionales, es la **oportunidad perfecta para que las personas pierdan el miedo y se hagan ese tatuaje con el que siempre han soñado** ya que es importante recalcar que tatúan cualquier cosa, no solo ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |